

# Twilight Passion

## Traum um Mitternacht

Von Metaphysika

### Prolog: Der Drehtür-Effekt

Es beginnt in den meisten Fällen schleichend: mit Veränderungen, die selbst von der Familie oder guten Freunden zunächst kaum wahrgenommen oder auf "natürliche Ursachen" wie Stress, eine Krise in der Partnerschaft oder vielleicht sogar einen allgemeinen Erschöpfungszustand wie das viel zitierte "Burn-Out-Syndrom" zurückgeführt werden.

Am Anfang dessen, was die Medizin "schizophrene Psychosen" nennt, stehen veränderte Wahrnehmungen des bisher Vertrauten und sozialer Rückzug - einhergehend mit einem erhöhten Maß an Empfindlichkeit und vielleicht mit tief sitzenden und sich immer weiter ausbreitenden Ängsten, von denen jedoch niemand etwas wissen darf.

Bei unbehandeltem Fortschreiten der Krankheit können auch kognitive Fähigkeiten nach und nach in Mitleidenschaft gezogen werden. Je nach Schwere der Erkrankung stellen sich Realitätsverlust und Wahnvorstellungen ein, die Suizidgefahr ist stark erhöht. Erwerbsunfähigkeit und Isolation bestimmen den Alltag... und eine Rückkehr in das frühere Leben scheint so gut wie ausgeschlossen.